

Enfrentan en Kuwait Covid-19 con apoyo de brigada médica cubana



Kuwait, 14 jun (RHC) Autoridades sanitarias de Kuwait reportaron la detección en las últimas 24 horas de 454 nuevos positivos a la Covid-19, que enfrentan con la colaboración de una brigada médica cubana.

Según fuentes diplomáticas, el equipo del contingente internacionalista Henry Reeve, integrado por 96 médicos, 198 licenciados en enfermería y cuatro especialistas en otras áreas de la salud, ya atiende a enfermos tras arribar hace unos días a Kuwait.

De acuerdo con el Ministerio kuwaití de Salud Pública, con los nuevos casos positivos ascendió a 35 mil 920 los contagiados en ese país árabe.

Asimismo, indicó, la cifra de decesos aumentó a 296 con los siete fallecidos en las últimas horas.

Precisó que se mantiene la tendencia de más ciudadanos kuwaitíes identificados como positivos que de extranjeros.

La prensa local alertó sobre la poca comprensión por parte de la población del peligro que representa el incumplimiento de las medidas preventivas como el uso de las mascarillas, así como evitar las aglomeraciones y las reuniones familiares.

Las fuentes añadieron que se mantiene positivo el indicador de los recuperados en comparación con los casos nuevos, con 26 mil 759 de personas que sobrevivieron a la enfermedad.

Hasta el momento, se reportan 171 pacientes en cuidados intensivos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225648-enfrentan-en-kuwait-covid-19-con-apoyo-de-brigada-medica-cubana>



Radio Habana Cuba